



Les plantes toxiques chez le cheval



Laurier rose



If à baies



Lierre



Thuya



Colchiques



Datura



Cytise



Fougère



Coquelicots



Millepertuis



Buis

©Wikipedia/Athantor/Follavoine/J
P Grandmont/Meneerke
Bloem/TeunSpaans ; FFE/DL ;
Flickr/Phileole ; Fotolia/M
Schuppich ; IFCE-L Marnay



Pourquoi ne pas organiser un atelier pour connaître ces plantes toxiques. Ce sera très utile pour tous vos cavaliers et particulièrement ceux qui pratiquent de la randonnée équestre.

Naturellement les chevaux se méfient de ces plantes, sauf de l'if qui est la plus toxique mais aussi la plus compliquée à reconnaître. Vous pouvez organiser une chasse aux plantes toxiques dans le club. Après avoir appris à identifier ces plantes, faites le tour du centre équestre et lors de vos sorties en extérieur pour désherber les plantes toxiques afin d'éviter tout accident.

Retrouvez la présentation de plantes toxiques et comment les reconnaître à travers la vidéo réalisée par la Fédération Française d'Équitation et le Comité National de Tourisme Équestre :



Playlist Tourisme Équestre : <https://goo.gl/oOsmWm>